

I'm not a robot



Funeraria pirineos sabiñanigo

El Tanatorio Servicios Funerarios Del Pirineo se sitúa en C. Don José Lastiesas, 22, BAJO, Sabiñánigo, destacándose por su compromiso de proveer un ambiente sereno y respetuoso para las familias en luto. Sus instalaciones están diseñadas para ofrecer un servicio integral, dando apoyo y cuidado en los momentos más difíciles.
Cómo llegar a Servicios Funerarios Del Pirineo
Para acceder al Tanatorio Servicios Funerarios Del Pirineo: Por carretera: El tanatorio se encuentra accesible a través de la carretera N-330 que conecta directamente con Sabiñánigo. Al llegar a la ciudad, seguir las indicaciones hacia C. Don José Lastiesas. Por transporte público: - Desde Huesca, se puede tomar el autobús que dirige hacia Sabiñánigo. - Si se opta por tren, la estación de Sabiñánigo ofrece conexiones desde varias ciudades principales. Al llegar a la estación de autobuses o tren de Sabiñánigo, se puede tomar un taxi directo hasta la dirección del tanatorio. Salas de velatorio para ofrecer un espacio íntimo y respetuoso para el último adiós. Servicio de cafetería y catering, proporcionando comodidades para las familias y visitantes. Gestión y envío de arreglos florales, facilitando la selección de coronas, centros o ramos para expresar las condolencias. Asistencia en la organización de ceremonias religiosas o laicas, adaptándose a las necesidades y creencias de cada familia. Asesoramiento y gestión de documentación necesaria para el servicio funerario. El Tanatorio Servicios Funerarios Del Pirineo se encuentra a disposición las 24 horas del día, en el teléfono +34 974 48 46 00, ofreciendo atención personalizada para asistir a las familias en la organización de un servicio fúnebre digno y respetuoso. Es posible enviar coronas, centros o ramos funerarios al Tanatorio Servicios Funerarios Del Pirineo para expresar las condolencias y acompañar en el sentimiento. Los pedidos se pueden realizar mediante WhatsApp al teléfono: - Teléfono no disponible -, facilitando así la elección y envío de los arreglos florales. Opiniones Un total de 8 personas han compartido sus experiencias con el Tanatorio Servicios Funerarios Del Pirineo, otorgándole una puntuación promedio de 4.5 estrellas. Esta calificación subraya el compromiso por ofrecer el mejor servicio posible, siempre con la dignidad y el respeto que merecen. Para leer todas las opiniones y, si se desea, compartir una propia, se puede hacer clic aquí. Preguntas Frecuentes ¿Qué servicios están incluidos en el paquete básico de un funeral? Los servicios básicos incluyen el uso de una sala de velatorio, gestión de todos los documentos necesarios y asesoramiento personalizado durante el proceso. ¿Es posible personalizar la ceremonia funeraria? Sí, ofrecemos la posibilidad de personalizar las ceremonias, ya sean religiosas o laicas, para reflejar fielmente la vida y deseos del ser querido. ¿Cómo puedo enviar flores al tanatorio? Puede enviar arreglos florales contactando directamente a través de WhatsApp al número proporcionado anteriormente, eligiendo entre una amplia gama de opciones. ¿El tanatorio dispone de aparcamiento para visitantes? Sí, el tanatorio cuenta con zonas de aparcamiento dedicadas para los visitantes que acuden en vehículo propio. ¿Cómo puedo conocer las opiniones de otros usuarios sobre el servicio? Las opiniones sobre nuestros servicios se pueden encontrar en el enlace proporcionado, donde clientes anteriores han compartido sus experiencias. Horario Horario apertura y cierre del tanatorio: Servicios Funerarios Del Pirineo.
DÍA HORARIO
Lunes No disponible
Martes No disponible
Miércoles No disponible
Jueves No disponible
Viernes No disponible
Sábado No disponible
Domingo No disponible
Os recomendamos contrastar los horarios en su web oficial o en el teléfono +34 974 48 46 00 Si quieres ver alternativas u otras opciones al tanatorio: Servicios Funerarios Del Pirineo puedes acceder a la sección Tanatorios Sabiñánigo 2025.Información Las categorías Funeral Home, Funeral Director Muy profesionales en los servicios prestados, y un trato excepcional y perfectas instalaciones, El negocio Servicios Funerarios Del Pirineo se encuentra ubicado en la Calle Don José Lastiesas, 22, BAJO, en la localidad de Sabiñánigo, Huesca. Para contactar con ellos puedes llamar al siguiente número de teléfono: +34 974 48 46 00.Casa funeraria especializada en servicios fúnebres, Servicios Funerarios Del Pirineo ofrece una amplia gama de servicios para ayudar a las familias a despedir a sus seres queridos de manera digna y respetuosa.Dentro de los principales servicios que ofrecemos se encuentran:Velatorio: Espacio adecuado y confortable donde familiares y amigos pueden reunirse para dar el último adiós al difunto.Tanatopraxia: Proceso mediante el cual se realiza el embalsamamiento del cuerpo para preservarlo antes del funeral o entierro.Tanatoestética: Técnicas estéticas aplicadas al cuerpo del fallecido para presentarlo de forma natural y tranquila durante el velatorio.Depósito de cadáveres: Contamos con instalaciones adecuadas para guardar los cuerpos hasta su posterior traslado o realización del servicio funerario correspondiente.Funeral: Organizamos ceremonias religiosas o civiles según las preferencias de la familia, brindando un servicio personalizado y respetuoso.Entierro: Nos encargamos de todos los trámites necesarios para realizar el entierro en el lugar elegido por la familia.Cremación: Si se prefiere, ofrecemos servicios de cremación con todas las garantías y acompañamiento necesario.Nuestros clientes han valorado nuestros servicios con una nota media de 4,5 sobre 5. Esto refleja la calidad y profesionalidad que nos esforzamos por mantener en cada uno de nuestros trabajos.Además, queremos destacar la importancia del seguro de decesos a la hora de enfrentarse a situaciones difíciles como estas. SantaLucía ofrece un seguro completo que cubre todos los gastos funerarios, aliviando así el peso económico en momentos tan complicados.Pongamos como ejemplo una situación: Imagina que lamentablemente fallece un ser querido y te encuentras ante numerosas gestiones y gastos imprevistos. Con el seguro de decesos SantaLucía no tendrás que preocuparte por ello, ya que ellos se encargarán tanto del traslado del cuerpo como del proceso funerario completo. Además, contarás con asesoramiento legal y apoyo emocional durante todo este difícil proceso.No esperes a tenerlo todo previsto cuando llegue ese momento tan duro para ti o tu familia. Contrata ahora mismo el seguro de decesos SantaLucía y asegúrate tranquilidad en esos momentos tan delicados donde lo importante es poder despedirte con amor sin preocuparte por cuestiones económicas.
* Crematorio Santa Orosia Sabiñánigo (Huesca), la incineración más eficiente y ecológica. Permite despedir a sus seres queridos en un amplio horario. Es el crematorio más próximo de las localidades de Sabiñánigo, Biescas, Panticosa, Broto, Jaca y los valles de Tena, Hecho y Ansó.
* Tanatorio Crematorio - Santa Orosia en Sabiñánigo.
* Tanatorio de la Jacetania en Jaca.
* Tanatorio El Pilar en Jaca.
* Velatorio Panticosa.
* Velatorio Sabiñánigo (Puente Sardas). Servicios Funerarios del Pirineo es la empresa funeraria proveedora en la que confían de las principales compañías de decesos, Santa Lucía, Ocaso, Mapfre-Finiesterre, DKV, Norte Hispana, Alianza Española, etc. para las localidades de Sabiñánigo, Biescas, Panticosa, Broto, Jaca y de los valles de Tena, Hecho y Ansó... Servicios Funerarios del Pirineo, cuando no todas las funerarias son iguales.
* Crematorio Santa Orosia Sabiñánigo (Huesca), la incineración más eficiente y ecológica. Permite despedir a sus seres queridos en un amplio horario. Es el crematorio más próximo de las localidades de Sabiñánigo, Biescas, Panticosa, Broto, Jaca y de los valles de Tena, Hecho y Ansó.
* Tanatorio Crematorio - Santa Orosia en Sabiñánigo.
* Tanatorio de la Jacetania en Jaca.
* Tanatorio El Pilar en Jaca.
* Velatorio Panticosa.
* Velatorio Sabiñánigo (Puente Sardas). Servicios Funerarios del Pirineo es la empresa funeraria proveedora en la que confían de las principales compañías de decesos, Santa Lucía, Ocaso, Mapfre-Finiesterre, DKV, Norte Hispana, Alianza Española, etc. para las localidades de Sabiñánigo, Biescas, Panticosa, Broto, Jaca y de los valles de Tena, Hecho y Ansó... Servicios Funerarios del Pirineo, cuando no todas las funerarias son iguales. Tanatorios Navas cuenta con las instalaciones funerarias más modernas de las comarcas del Alto Gállego y Jacetania (provincia de Huesca); dos tanatorios situados en Biescas y Sabiñánigo de reciente construcción, con todos los servicios necesarios para ofrecer a las familias y visitantes una confortable estancia. Leer más Tanatorio en Sabiñánigo
Tanatorio en Biescas
Servicios funerarios Nos ocupamos de organizar todo el servicio funerario y también de gestionar los trámites administrativos necesarios. En el momento en que suceda la defunción puede contactar con nosotros en el 974 484 391. Disponemos de un gran equipo de profesionales que está a su disposición para atenderle a cualquier hora y en cualquier lugar. Leer más Inhumación Cremación Servicios complementarios Nuestros usuarios opinan Calidad humana e inmejorable trato. Conocimiento profundo de la gestión de problemas. Un placer en momentos difíciles. Un abrazo! Leer más Primer y único Tanatorio de Sabiñánigo, Huesca y Provincia. Tanatorio-Crematorio Santa Orosia, los servicios funerarios de Sabiñánigo, Biescas y comarca del Alto Gállego. Desde el año 1997, disponemos de un imponente y emblemático edificio construido exclusivamente para tanatorio, con amplias salas de velado y parking privado, es el primer Tanatorio de Sabiñánigo y de las Comarcas del Alto Gállego y de la Jacetania. Remodelado a lo largo del año 2014 y 2015 para garantizar un servicio de calidad y exclusividad única que caracteriza a Servicios Funerarios del Pirineo, empresa gestora del Tanatorio Santa Orosia desde el año 2014. El Tanatorio - Crematorio Santa Orosia es el único tanatorio y crematorio de Sabiñánigo y Comarca del Alto Gállego que consta de Parking privado para familiares y visitantes, además de ser la única empresa de Sabiñánigo y Comarca en poseer personal formado y bajo la supervisión de un tanatopractor titulado y cualificado con el certificado nacional de Tanatopraxia. Servicios Funerarios del Pirineo, cuando no todas las funerarias son iguales. El Tanatorio Santa Orosia en Sabiñánigo fue el primer tanatorio de España en tener el certificado nacional de tanatopraxia y su personal está totalmente titulado y cualificado. Además, sus instalaciones son amplias y luminosas y cuenta con un crematorio propio para que las familias puedan obtener las cenizas de su ser querido sin tener que ir a otra localidad. Servicios del Tanatorio Santa Orosia en Sabiñánigo Estos son algunos de los servicios del Tanatorio Santa Orosia en Sabiñánigo: Salas de velatorio: son dos de ellas amplias y con mucha luz natural, una de ellas con 90 metros cuadrados para que los familiares estén lo más cómodos posible. Sala multiactos: donde los familiares pueden acompañar al difunto durante la incineración. Capilla: par celebrar una despedida religiosa o para que los creyentes recen por el alma de la persona fallecida. Vehículos: el tanatorio cuenta con una flota de vehículos funerarios de alta gama para trasladar al difunto desde cualquier punto de la provincia hasta Sabiñánigo. Gestión de esquelas: se escriben, diseñan y publican en diferentes medios de comunicación y lugares para que todo aquel que quiera asistir al funeral conozca la información necesaria. Además de todo ello, es importante que tenga en cuenta que es posible encargar las flores a través de internet, concretamente en una página web llamada enviocoronas.com. Se trata de una tienda online con una amplia variedad de coronas, centros y ramos funerarios y un plazo de entrega de muy pocas horas, incluso en fin de semana. Horario de apertura El Tanatorio Santa Orosia en Sabiñánigo abre 24 horas durante todos los días de la semana, lo que le da la gran ventaja de poder acudir a velar por el difunto en el momento que mejor le venga. Teléfono de contacto En el caso de que quiera ampliar la información sobre los servicios funerarios del Tanatorio Santa Orosia en Sabiñánigo, solicitar un presupuesto o resolver alguna duda, puede llamar al 974 48 09 03.
Cómo llegar al Tanatorio Santa Orosia en Sabiñánigo
El Tanatorio Santa Orosia en Sabiñánigo se encuentra en Calle Don José Lastiesas, 26. Veamos cómo llegar hasta allí de diferentes formas. Por ejemplo, si va en coche desde el centro de Sabiñánigo, esta es la ruta más recomendable: Conduzca hacia el norte en Avenida Huesca/N-330a hacia Plaza de España. En la rotonda, tome la primera salida en dirección Calle de Serrablo. Después, continúe por Carretera Biescas. En la rotonda, tome la primera salida en dirección Calle Ibirque. Finalmente, gire a la izquierda hacia Calle Don José Lastiesas, donde enseguida verá el tanatorio. En el caso de que prefiera ir caminando desde el centro de Sabiñánigo, puede seguir estas indicaciones: Camine al este por Plaza de España hacia Avenida Huesca/N-330a. Después, gire a la izquierda hacia Avenida Huesca/N-330a. En la rotonda, tome la primera salida en dirección Calle de Serrablo. Luego, gire a la derecha hacia Calle Fablo/Plaza de Azpe. Más tarde, gire a la izquierda hacia Plaza de Azpe y a la izquierda de nuevo para continuar por la misma plaza. Por último, gire a la derecha hacia Calle Don José Lastiesas, donde se encuentra el tanatorio.